

Inauguración de la exposición Caldas en el recuerdo 2024

Buenas tardes a todos.

Agradeceros en primer lugar vuestra presencia aquí.

Quiero presentaros la Asociación Cultural Néboa que hemos constituido con sede en Caldas. El lugar al nos sentimos muy arraigados y donde nacieron mi madre y tres de mis hermanos.

Con esta iniciativa queremos contribuir a difundir la obra de mis padres y colaborar en el estudio y la difusión de la Historia de Caldas y los Caldenses.

Hemos crecido en esta casa, entre los recuerdos de nuestros mayores y queremos compartirlos con vosotros.

Así nació esta iniciativa.

Niebla era el seudónimo que utilizó mi padre en alguno de los concursos de pintura a los que se presentó y coincide también con el Título de un poema de mi madre.

Caldas en el recuerdo es la Primera actividad con la que echa andar la Asociación.

Realmente hemos notado continuamente la ayuda de mi padre que, desde el cielo, nos ha ido sugiriendo y facilitando, no podéis imaginaros hasta qué punto, la preparación de esta pequeña exposición.

Sin más mi madre os dedicará unas palabras.

Para mí ha sido una satisfacción enorme caminar de la mano de Andrés durante más de 60 años.

Ojalá disfrutéis tanto con esta pequeña muestra de su obra, como yo disfruté compartiendo con él esos momentos.

Gracia F.